

医学部後援会

■父母会から後援会へのお誘い

2月から3月にかけては入学試験、国家試験、卒業式と重要な行事が重なっていて、大学では多忙な時期と思います。父母会の皆様にはお子さまのご卒業まことにおめでとうございます。医師としての第一歩を歩み始めるお子さまを頼もしくお感じになっていらっしゃると思います。

父母会会員の皆様には、ご卒業後は医学部後援会にご加入をお願いいたしております。医学部後援会は医学部父母会、同窓会との親睦を深めながら卒業生の父母の集まりとして活動しています。事業内容を充実すべく役員一同が力を注いでおります。順天堂大学175周年記念事業、箱根駅伝への協力を柱に、総会では卒後1年、3年、5年、10年、15年、20年の後援会員を招待して親睦を深めていただいております。また、総会では講師の先生をお招きしてご講演をいただいております。また、卒後10年前後のドクターを対象に、地域医療、学術奨励賞を設立して総会で授賞式を行っております。後援会事業は会員の皆さまの会費収入で活動いたしております。今年も卒業生のご父母全ての皆様に後援会にご入会いただきたくお願い申し上げます。

(医学部後援会 副会長 藤巻 豊)

スポーツ健康科学部後援会【桜順会】

桜順会の主活動の一つである「学生活動への助成」の一環として、「桜順会賞」授与をしています。3/11(金)さくらキャンパス啓友会館にて啓友会役員会前の貴重な時間をいただいて、4団体へ「桜順会賞」を授与いたしました。

受賞団体は、「ベストサポート賞」に【バスケットボール部男子スタッフ】(関東大学バスケットボールリーグ2部昇格へ側面からサポート)、「ボランティア賞」に【進路指導室】(特別支援や学習支援等を要する児童へのボランティア活動を高く評価)、【第68代啓心寮三役・室長】(平成27年度の啓心寮の運営、寮生を献身的に激励してきた啓心寮三役・室長)、【順大スポーツ編集部】(「順大スポーツ」を通じて大学の内外に運動部活動を中心に順天堂大学の広報に貢献)でした。

今後も学生活動への助成をしっかりと取り組んでいきたいと思っております。

(桜順会 会長 大熊 昇)

